
Sie begrüßt die Absetzung von der Tagesordnung, weil die Stadt auf dem Wege ist, das 
Attribut bürgerfreundlich zu verlieren. Sie hofft, dass Bürger nicht vor den Kopf gestoßen 
werden. 


